

## SLEP Maule Costa potencia formación a más de 1400 asistentes de la educación en Ley TEA

Profesionales, técnicos, administrativos y auxiliares que se desempeñan en los establecimientos de las cinco comunas que conforman el territorio del Servicio Local se capacitaron en esta importante legislación, lo que permitirá mejorar protocolos y atender de mejor forma a estudiantes que presenten esta condición

Con el objetivo de conocer los principios, alcances de la normativa, ámbitos de acción y protocolos, el Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, impulsó esta capacitación a sus más de mil cuatrocientos Asistentes de la Educación que se desempeñan en las escuelas y liceos de todo el territorio, es decir, de Cauquenes, Pelluhue, Chanco, Empedrado y Constitución.

Para el SLEP Maule Costa es muy importante esta formación, ya que es la primera que se efectúa para todos los AAEE del territorio en esta importante iniciativa legal que tiene por objetivo garantizar los derechos y la inclusión plena de las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) en la sociedad.

Esta legislación busca asegurar el acceso a servicios de salud, educación y apoyo social adecuados, promoviendo una atención integral y personalizada. Y por lo mismo, la importancia de realizar esta formación masiva para abordar todos los alcances de la

Ley 21.545, que se enfoca en eliminar barreras y fomentar la sensibilización social para combatir la discriminación y el estigma asociados al autismo.

Los AAEE de las diversas comunas y estamentos coincidieron en señalar como muy informativa y adecuada la capacitación que recibieron, ya que de esta forma podrán tener más herramientas para abordar en el contexto educativos a las y los alumnos que presentan TEA.

“Es muy importante que

realizaran esta capacitación, porque hay muchas cosas que nosotros como asistentes no teníamos conocimientos, para activar protocolos, para saber que hacer en caso de que los niños tengan crisis, la mejor forma de actuar y que no nos perjudique a nosotros, los profesores, ni a los mismos estudiantes”, expresó la AAEE Bety Rojas de la Escuela Cerro Alto de Constitución.

“Vimos muchos protocolos e información que debemos conocer, así que encuentro que esta instancia es fundamental para estar todos alineados respecto a las directrices como profesionales del área educación”, indicó Katherine Flores, nutricionista de la escuela Gladys Canales del sector de Curanipe, comuna de Pelluhue.

Vispilia

Por su parte, Celia Espinoza del Liceo de Pelluhue también valoró la formación.

“Esta capacitación nos sirve a todos para informarnos de varios puntos que eran necesarios y adecuados para todos”, manifestó.

